

COMUNIDAD PRECURSORA CRISTIANA - MIKE BICKLE

Amando la justicia: Hacer un voto de pureza con nuestros ojos

Hacer un voto de pureza con nuestros ojos

I. LA VIDA CRISTIANA ES UNA COLABORACIÓN CON LA GRACIA DE DIOS

- A. Podemos recibir la gracia fortalecedora de Dios en vano si no nos ponemos en acuerdo para vencer a la lujuria.

¹ Y como colaboradores con Él , también los exhortamos a no recibir la gracia de Dios en vano;² pues Él dice: EN EL TIEMPO PROPICIO TE ESCUCHÉ, EN EL DÍA DE SALVACIÓN TE SOCORRÍ. He aquí, ahora es el tiempo propicio; he aquí, ahora es EL DÍA DE SALVACIÓN... sino que en todo nos recomendamos a nosotros mismos como ministros de Dios... por armas de justicia... (2 Co. 6:1-7)

- B. Dios nos pide que obremos con Él (colaborar con Su gracia) como expresión de Su anhelo por unirnos. ***Dios no hará nuestra parte, nosotros no podemos hacer la suya.***

1. **Nuestra parte**: incluye tomar decisiones cualitativas para negarnos a nosotros mismos (diciéndole no al pecado), para alimentar nuestro espíritu con la Palabra, para pedir la ayuda de Dios mediante el ayuno y la oración, para usar nuestra autoridad en Cristo en contra de Satanás y para aceptar las actividades piadosas (servir) y las relaciones (en comunión, confesando nuestras debilidades).
2. **La parte de Dios**, incluye desenvolver la influencia sobrenatural en nuestro corazón (poder, sabiduría, anhelo), cuerpo (sanidad), circunstancias (provisión), relaciones (favor, y ministerio).

C. La justicia es una armadura que bloquea el ataque de Satanás contra nosotros. Nada puede sustituirse por continuamente renovarnos en nuestro compromiso para tomar decisiones justas. Las cosas no solo "funcionan" en la gracia de Dios si no tomamos decisiones justas continuamente. La enseñanza errónea acerca de la gracia minimiza la necesidad para tomar decisiones justas.

⁴ Pues algunos hombres se han infiltrado encubiertamente... impíos que convierten la gracia de nuestro Dios en libertinaje... (Jud. 4)

- B. Debemos tomar decisiones serias, para abstenernos (negar) de la lujuria que batalla contra nosotros.

Amados, les ruego como a extranjeros y peregrinos, que se abstengan de las pasiones carnales que combaten contra el alma. (1 P. 2:11)

- E. Jesús define en qué consiste amarle. No podemos ir a Él en nuestros términos sino mediante los suyos. Negar nuestras pasiones es el ámbito que Dios escogió, para que expresemos nuestro amor por Él. Cada uno de nosotros tiene una batalla diferente y, por tanto, tiene una tarea

COMUNIDAD PRECURSORA CRISTIANA - MIKE BICKLE

Amando la justicia: Hacer un voto de pureza con nuestros ojos

diferente en la cual ofrecemos nuestros presentes con amor por Dios.

²¹ ...El que tiene Mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama... Jesús respondió, y le dijo: Si alguno me ama, guardará mi palabra... (Jn. 14:21-23)

- F. Nuestra desobediencia comienza cuando fijamos nuestro corazón a obedecer, no solo cuando tenemos una victoria total en algún área. Debemos sentir su deleite en cada paso de nuestro crecimiento a la victoria total. Esto comienza cuando fijamos nuestro corazón a obedecer a Dios y cuando recibimos seguramente su misericordia afectuosa. Sin embargo, jamás debemos conformarnos tan solo con fijar nuestro corazón a obedecer. Nosotros queremos una victoria total en nuestro comportamiento.
- G. El diablo desea vernos condenados, dados por vencidos, para que nos entreguemos a una vida de pecado sin esperanza y en desesperación. Dios nos quiere seguros en Su misericordia.
- H. Dios "aprueba" a algunos en el Día final, para que sean líderes en el tiempo venidero, declarando que fueron consistentemente fieles en obedecerle bajo la presión de la tentación.

¹² Bienaventurado el hombre que persevera bajo la prueba, porque una vez que ha sido aprobado, recibirá la corona de la vida que el Señor ha prometido a los que le aman. (Stg. 1:12)

- I. Aquellos con la corona de justicia son campeones de la rectitud en esta vida. La "corona de la vida" es la recompensa que recibimos por perdurar (perseverar) en nuestra obediencia durante nuestra batalla en contra de la lujuria.

⁸ En el futuro me está reservada la corona de justicia que el Señor, el Juez justo, me entregará en aquel Día; y no sólo a mí, sino también a todos los que aman Su venida. (2 Tim. 4:8)

- J. El lado positivo de nuestra batalla es que al decir "No", nos provee una oportunidad, para amar a Jesús y recibir Su galardón; para tomar decisiones justas en medio de la tentación. Hay una mayor recompensa cuando se batalla en contra de la lujuria. Solo veremos o tendremos un encuentro con Dios mediante la santidad.

¹⁸ te aconsejo que de Mí compres oro refinado por fuego para que te hagas rico... (Ap. 3:18)

II. APRENDER PARA TENER DOMINIO DE NUESTROS CUERPOS EN HONOR

- A. Los mandamientos de Dios siempre contienen la promesa de Su poder para obedecer. Debemos aprender cómo tener dominio de nuestra vasija (las pasiones de nuestro cuerpo, mente y emociones) en honor y en pureza.

COMUNIDAD PRECURSORA CRISTIANA - MIKE BICKLE

Amando la justicia: Hacer un voto de pureza con nuestros ojos

³ *Porque esta es la voluntad de Dios: tu santificación; es decir, que se abstengan de inmoralidad sexual; ⁴ que cada uno de ustedes sepa cómo poseer su propio vaso en santificación y honor...y que nadie peque y defraude a su hermano en este asunto, porque el Señor es el vengador en todas estas cosas...Por consiguiente, el que rechaza esto no rechaza a hombre, sino al Dios... (1 Ts. 4:3-10)*

- B. Debemos estudiar cómo la tentación afecta nuestra personalidad cuando conocemos qué situaciones específicas nos hacen vulnerables a deseos pecaminosos específicos. Ahora entendemos cómo nuestra fatiga, emociones, música, películas, lugares (parques solitarios, habitaciones privadas, barra de deportes, fiestas, etc.), alcohol, circunstancias desalentadoras, y el mucho estrés, trabajan juntos en nuestra personalidad para hacernos caer en una mayor tentación.
- A. El Señor disciplinará a los creyentes que se rehúsen a arrepentirse de la inmoralidad (1 Ts. 4:6).

¹ En efecto, se oye que entre ustedes hay inmoralidad...al extremo de que alguno tiene la mujer de su padre. ² Y se han vuelto arrogantes en lugar de haberse entristecido, para que el que de entre ustedes ha cometido esta acción fuera expulsado de en medio de ustedes... entreguen a ese tal a Satanás para la destrucción de su carne (enfermarse), a fin de que su espíritu sea salvo en el Día del Señor Jesús (en lugar de perder su salvación). (1 Co. 5:1-5)

²⁹ Porque el que come y bebe (en la mesa del Señor) sin discernir correctamente el cuerpo del Señor, come y bebe juicio para sí. ³⁰ Por esta razón hay muchos débiles y enfermos entre ustedes, y muchos duermen (muertos). ³¹ Pero si nos juzgáramos a nosotros mismos (arrepentirse del pecado), no seríamos juzgados (por Jesús). (1 Co. 11:29-31)

- B. Dios nos da tiempo para arrepentirnos. Él requiere ese arrepentimiento.

²⁰ '...toleras a esa mujer Jezabel, que se dice ser profetisa, y enseña y seduce a mis siervos a que cometan actos inmorales...'Le he dado tiempo para arrepentirse...²² 'Mira, la postraré en cama, y a los que cometen adulterio con ella los arrojaré en gran tribulación, si no se arrepienten de las obras de ella. ²³ 'Y a sus hijos mataré con pestilencia... (Ap. 2:20-23)

- C. La casa de Dios tiene vasijas que llevan honor y otras vasijas que llevan deshonor ante Jesús. Vasijas de madera y barro son destruidas en el fuego de la tentación de Satanás. Todos tenemos la oportunidad de ser una vasija de honor limpiándonos de las obras malas para que podamos cumplir la plenitud de nuestro mandato divino en este siglo (las buenas obras ordenadas para que nosotros las cumplamos; Ef. 2:10).

²⁰ Ahora bien, en una casa grande no solamente hay vasos de oro y de plata, sino también de madera y de barro, y unos para honra y otros para deshonra.²¹ Así que, quien se limpia de

COMUNIDAD PRECURSORA CRISTIANA - MIKE BICKLE

Amando la justicia: Hacer un voto de pureza con nuestros ojos

estas cosas será un instrumento para honra, santificado, útil al Señor, y dispuesto para toda buena obra. ²² Huye también de las pasiones juveniles, y sigue la justicia... (2 Tim. 2:20-22)

- F. Debemos huir de la inmoralidad con el mismo celo que José tuvo en su juventud.

¹² *ella lo agarró de la ropa y le dijo (a José): “Acuéstate conmigo.” Pero él...salió corriendo de allí.* (Gn. 39:12)

III. IMPORTANCIA DE LA PUERTA DE LOS OJOS

- A. Jesús expuso cómo trabaja el espíritu de inmoralidad. Primero, trabaja en la mente (imaginación) y es provocado por la vista. **Progresión del adulterio**: el adulterio mediante los ojos lleva a adular con el corazón, el cual lleva al adulterio físico. La lujuria de los ojos influye sobre las personas que uno ve en persona o en los medios.

²⁸ *... cualquiera que mira con deseos a una mujer, ya adulteró con ella en su corazón.* ²⁹ *Por tanto, si tu ojo derecho te hace caer en pecado, sácatelo y deshazte de él; es mejor que se pierda uno de tus miembros, y no que todo tu cuerpo sea echado al infierno.* (Mt. 5:28-29)

- B. La pureza sexual es establecida primeramente en nuestros ojos. Es mucho más fácil cerrar las puertas de los ojos que tratar de apagar el fuego avivado de las pasiones inmorales. Job comprendió esto.

¹ *Hice un compromiso con mis ojos de no poner la mirada en ninguna doncella.* ⁹ *Si me deje seducir por la mujer ajena, y espere a que mi prójimo saliera de su casa, (Job 31:1,9).*

- C. David enfocó su corazón en mantener la ventana de sus ojos en santidad, aun en la privacidad de su casa.

² *Quiero entender tus perfectas (espiritualmente maduro) enseñanzas...Así me conduciré con rectitud en mi hogar,* ³ *y no pondré los ojos en la injusticia...* (Sal. 101:2-3)

- D. Pedro mencionó los pastores falsos que tienen ojos llenos de adulterio en la Iglesia.

¹⁴ *Su mirada está cargada de adulterio, no se cansan de pecar...* (2 P. 2:14)

- E. Dios siente mucha pasión en contra del adulterio espiritual y el físico.

⁹ *Se acordarán de cómo sufrió por culpa de su corazón infiel...y por haber puesto sus ojos infieles en los ídolos...* (Ez. 6:9)

² *Porque sus juicios son justos y verdaderos. Ha condenado a la gran ramera, que con su inmoralidad sexual ha corrompido a la tierra...(Ap.19:2)*

COMUNIDAD PRECURSORA CRISTIANA - MIKE BICKLE

Amando la justicia: Hacer un voto de pureza con nuestros ojos

- F. Nuestra imaginación es una expresión de ser creados según la imagen de Dios la cual nos permite acercarnos al Señor en intimidad. Satanás busca corromper nuestra imaginación para interponerse en nuestra intimidad con Jesús.

²³ Cuida tu corazón más que otra cosa, porque él es la fuente de la vida. (Pr. 4:23)

IV. TOMAR UNA DECISIÓN CUALITATIVA PARA HUIR DE LA INMORALIDAD

- A. La inmoralidad corrompe nuestro cuerpo convirtiéndolo en una vasija de tinieblas, dándole acceso a Satanás.

¹⁸ Huyan de la inmoralidad sexual. Cualquier otro pecado que el hombre cometa, ocurre fuera del cuerpo; pero el que comete inmoralidad sexual peca contra su propio cuerpo (dando acceso a la corrupción de Satanás). (1 Co. 6:18)

- B. Nos rehusamos a presentar los miembros de nuestro cuerpo ante el pecado agresivamente evitando situaciones que inflamen el pecado. No debemos ir a lugares, comprar artículos, mirar o hablar acerca de lo que aviva la lujuria.

¹² Por lo tanto, no permitan ustedes que el pecado reine en su cuerpo mortal, ni lo obedezcan en sus malos deseos. ¹³ Tampoco presenten sus miembros al pecado como instrumentos de iniquidad... (Ro. 6:12-13)

- C. Debemos ser despiadadamente honestos en rehusarnos a avivar la lujuria identificándola como un "toque inocente."

¹ ...lo mejor para hombres y mujeres sería no tener relaciones sexuales, (1 Co. 7:1)

- D. La Escritura requiere que digamos no a la inmoralidad.

⁵ Por lo tanto, hagan morir en ustedes todo lo que sea terrenal: inmoralidad sexual, impureza, pasiones desordenadas, malos deseos y avaricia. Eso es idolatría. ⁶ Por cosas como éstas les sobreviene la ira de Dios a los desobedientes. (Col. 3:5-6)

- D. Una pregunta común concierne, *¿cuán lejos uno puede llegar en la lujuria, antes de que Dios lo considere como tal?* En otras palabras, *¿dónde está el límite?* Esta pregunta es una prueba de que quien hace esta pregunta genuina tienen una fortaleza en la mente. Es como si preguntáramos, *"¿cuánto cáncer puedo inyectarle? ¿cuánto veneno puedo beber antes de que sea peligroso?"* Todos los rastros o expresiones del espíritu de inmoralidad herirán nuestro corazón y minimizarán nuestra habilidad de gozar de la presencia de Dios.

COMUNIDAD PRECURSORA CRISTIANA - MIKE BICKLE

Amando la justicia: Hacer un voto de pureza con nuestros ojos

V. DIOS JUZGARÁ ETERNAMENTE A LOS QUE REHUSEN ARREPENTIRSE DE LA INMORALIDAD

⁵ *Ustedes bien saben que ninguno que sea libertino, inmundo, o avaro (es decir, ningún idólatra), tendrá parte en el reino de Cristo y de Dios. ⁶ Que nadie los engañe con palabras vanas, porque por estas cosas viene la ira de Dios sobre aquellos que no lo obedecen. (Ef. 5:5-6)*

⁹ *...No se equivoquen: ni los fornicarios, ni los idólatras, ni los adúlteros...ni los que se acuestan con hombres, ¹⁰ ni los ladrones...ni los borrachos...heredarán el reino de Dios. (1 Co. 6:9-10)*

⁸ *...los que incurren en inmoralidad sexual...y todos los mentirosos tendrán su parte en el lago que arde con fuego y azufre... (Ap. 21:8)*

¹⁴ *Bienaventurados los que lavan sus ropas, para tener derecho al árbol de la vida y para entrar por las puertas en la ciudad, ¹⁵pero afuera se quedaran los perversos...los que han caído en la inmoralidad sexual... (Ap.22:14-15)*